

Umweltministerkonferenz

- Umlaufbeschluss -

gemäß Ziffer 7 der Geschäftsordnung der UMK

Nr. 20/ 2009

Gegenstand: Reform der Kfz-Abgasuntersuchung

Berichterstatter: Thüringen / LAI

Beschluss:

1. Die Umweltministerkonferenz stellt fest, dass durch die regelmäßige Abgasuntersuchung für Kraftfahrzeuge eine deutliche Verbesserung des Wartungszustandes der Fahrzeugflotte und damit auch des Abgasverhaltens erreicht wurde.
2. Die Umweltministerinnen, -minister, -senatorinnen und -senatoren der Länder bitten die Bundesregierung angesichts der großen Fortschritte in der Abgasgesetzgebung zu prüfen, wie eine kostenneutrale Anpassung der Regelungen für die Abgasuntersuchung in der StVZO erfolgen kann, damit sie den aktuellen und zukünftigen Emissionsniveaus der Fahrzeuge gerecht werden und eine wirksame Kontrolle der Funktion moderner emissionsmindernder Systeme, wie Partikelfilter oder geregelter Katalysatoren, weiterhin gewährleistet ist.